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В представленной статье автор дает анализ роста беспризорности в первые годы советской власти. 
С начала 20-х годов XX века государство стало уделять пристальное внимание воспитательной работе 
с несовершеннолетними детьми. Курс был взят на физическое и моральное сохранение ребенка, улуч-
шение условий его жизни. Для этого необходима была дополнительная материальная база. Советское 
государство стремилось ослабить остроту проблемы борьбы с беспризорностью, в связи с этим стало 
активно привлекать общественность. Автор делает вывод о том, что в рассматриваемый период госу-
дарственной властью был выработан комплексный подход к разрешению социальной проблемы в от-
ношении несовершеннолетних детей. Как результат огромной проделанной работы по сокращению бес-
призорности в первое десятилетие существования советской власти, количество учреждений для детей, 
оставшихся без попечения родителей, резко сократилось.
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In the present article the author analyzes the growth of homelessness in the early years of Soviet 
power. Since the early 1920s, the state has paid close attention to the educational work on minor children. 
Th e course was taken on the physical and moral preservation of the child, improving the conditions of his 
life and work. Th is required additional material resources. Th e Soviet state sought to reduce the severity 
of the problem of combating homelessness, in this regard, it has become actively involve the public. 
Th e author concludes that during the period under review the state authorities developed an integrated 
approach to solving the social problem of minor children. As a result of the enormous work done to reduce 
homelessness, the number of institutions for children left without parental care declined sharply in the fi rst 
decade of Soviet power.
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